

9. Ausgabe der Calag Bus- und Carhaltertage vom 21. und 22. November 2014

CALAG BUS- & CARHALTERTAGE 2014

Freitag, 21. November, 09.00–20.00h | Samstag, 22. November, 09.00–17.00h | Chasseralstrasse, 4901 Langenthal



Calag Carrosserie Langenthal AG
Neuanfertigung | Reparatur | Service | Lackierung | Beschriftung



GEISER
Nutzfahrzeuge AG

CAR TOURISME
SUISSE
CAR-GROUPE ASTAG



Am Freitag und Samstag, 21. und 22. November 2014 ist es wieder soweit. Die Calag Carrosserie Langenthal AG (Calag) lädt zu den Calag Bus- und Carhaltertagen ein. Bereits zum neunten Mal werden die mittlerweile schon fast berühmten Ausstellungstage durchgeführt. Zahlreiche Neuheiten des Bus- und Reisemarkts sowie aus dem Öffentlichen Verkehr werden vorgestellt. Ebenfalls mit dabei ist am Freitag Car Tourisme Suisse mit ihrer Mitgliederversammlung und am Samstag Dr. phil. Daniele Ganser mit einem seiner spannenden Vorträge.

Die Calag Bus- und Carhaltertage werden im 2-Jahresrhythmus durchgeführt. Sämtliche Schweizer Bus- und Carunternehmen werden jeweils eingeladen. Bereits im Jahr 2012 konnten diese in den neuen Hallen an der Chasseralstrasse 7 in Langenthal durchgeführt werden. Das OK bestehend aus Daniel Moser, Roger Huber und Sandra Meyer freut es deshalb umso mehr, dass dieses Jahr auch der Nachbar Geiser Nutzfahrzeuge AG, welcher im 2013 sein Neubau visavis der Calag bezogen hat, mit von der Partie ist. Mit ihnen zusammen steht für die Bus- und Car-Ausstellung ein noch grösseres Areal zur Verfügung, auf der die zahlreichen Neuheiten glänzen werden.

Eines der Highlights ist die Mitgliederversammlung von Car Tourisme Suisse, welche am Freitag, 21. November 2014 in der Halle der Geiser Nutzfahrzeuge AG durchgeführt wird. Ein weiteres ist am Samstag der Vortrag „Fossile Schweiz“ von Dr. phil. Daniele Ganser, welcher für seine klaren Aussagen zum globalen Kampf ums Erdöl bekannt ist. Die Hauptattraktion stellt natürlich die neuste Generation von Bus, Car und ÖV auf dem Innen- und Aussenareal dar. 13 Fahrzeugimporteure haben sich bisher angemeldet und präsentieren jeweils mehrere Fahrzeuge. Neben den glänzenden Neuheiten in den Calag-Hallen werden auch einige Gastaussteller (Zulieferer) präsent sein. Als zentraler Treffpunkt dienen das gemütliche Calag-Bistro sowie ein Bar-Bereich, welche mitten in den Ausstellungshallen eingerichtet werden. Auf dem Rundgang durch die Hausmessen werden Dienstleistungen aus den

Bereichen Neuanfertigung, Reparatur, Service, Lackierung, Beschriftung und Mechanik, dargestellt oder sogar ausgeführt. Auf dem Aussenareal werden ebenfalls zahlreiche Fahrzeuge präsentiert, welche zur Probe gefahren werden können.



Austeller:



Gastaussteller:



Die Besucher schätzen die jeweils gute Atmosphäre bei der Calag. Sei es in der Ausstellung der zahlreichen Anbieter von Bus und Car, auf dem Betriebsrundgang sowie im stimmigen Bistro wobei sich jedermann genüsslich verpflegen lassen kann und wo sich's gemütlich mit Freunden und Bekannten aus der Branche plaudern lässt.

Das OK freut sich auf zwei lebhaftere Ausstellungstage.

Das detaillierte Programm mit allen Ausstellern finden Sie unter www.calag.ch.